

跡見学園女子大学観光コミュニティ学部「コミュニティデザイン学科」を
「まちづくり学科」へ名称変更する事由及び時期を記載した書類

(1) 変更の事由

本学は、平成 27 年 4 月に観光コミュニティ学部コミュニティデザイン学科を設立した。設立にあたり、「コミュニティデザインに関する広範な問題意識と実践的な知識を備え、コミュニティをデザインする能力を有して地域社会の担い手となる人材の育成」を目的に掲げ、「住民参加型社会におけるコミュニティの新たな未来を拓く可能性を示唆するコミュニティデザインの学修のために、理論的・実践的な手法によってこれを修得するための教育研究」を行ってきた。

しかし、コミュニティデザイン学科を設置して 8 年が経過したが、入学定員の充足率は思うように伸びなかった。コミュニティデザイン学科についてはかねてより、「コミュニティデザイン」という概念が社会に十分浸透しておらず、受験生をはじめとした高等学校の現場や、学外から学科の内容が分かりづらい、という指摘を受けている。ついては、学科の特性と人材育成目標を的確に表現する日本語表記の学科名称に変更する。

これにより、新規志願者、卒業生の就職先となる企業のみならず、広く社会から学科の教育内容を理解してもらうため、令和 6 年度 1 年次入学者から「まちづくり学科」への名称変更を行う。

なお、変更は学科の名称のみとし、名称変更の前後でカリキュラム編成の方針、学位授与の方針及び教育課程等の変更はない。

(2) 変更の時期

令和 6 年 4 月 1 日

以上